

Das städtische Baugebiet am Klosterweg mit einer Größe von ca. 2 ha wird derzeit erschlossen. Die Erschließungsarbeiten werden bis Ende April abgeschlossen sein, so dass die Freigabe für die potentiellen Bauinteressenten im Mai erfolgen kann. Wie bereits berichtet, gab es für die Grundstücke insgesamt 200 Anfragen. Erste Grundstückskaufverträge, auch für Mehrfamilienhäuser, sind in der Vorbereitung.

Aktuell hat die IDB bei der Stadt beantragt, einen Bebauungsplan für die übrigen Flächen am Klosterweg zur Größe von ca. 12,6 ha aufzustellen und einen Städtebaulichen Vertrag abzuschließen. Die Verwaltung wird dem „Ausschuss für Planung, Bauen und Umwelt“ in seiner nächsten Sitzung im März die Aufstellung des Bebauungsplanes empfehlen.